

<p>Bezirksratsfrau Kramarek (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) (Anfrage Nr. 15-0256/2004)</p>

Straßenschäden durch Baumaßnahmen in der Steinbergstraße und Saldernstraße

Durch die bisherigen Baumaßnahmen in diesem Bereich und einen damit einhergehenden Schwerlastverkehr, der teilweise auch den Bereich des Bürgersteiges in Anspruch nehmen muß, um den engen Straßenverhältnissen Folge zu leisten, ist bei den Anwohnern Sorge um die späteren evtl.

Reparaturkosten entstanden. Da die städtische intensive Vermarktung der Grundstücke dieses

Wohngebietes eine zunehmende Bauaktivität prophezeit, ist auch von einer zukünftigen starken

Belastung und einer evtl. Beschädigung der Gehweg- und Straßenverhältnisse auszugehen. In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

- 1) In welchem baulichen und verkehrsgerechten Zustand befinden sich derzeit beide Straßen ?
- 2) Welche Vorsichtsmaßnahmen plant die Stadt, um die Schäden möglichst gering zu halten ?
- 3) Müssen die derzeitigen Anwohner eine Übernahme der evtl. Kosten oder eine Beteiligung daran fürchten, bzw. wer trägt hier die Kosten ?

Hannover / 28.01.2004